



A Vous, lecteurs de ce message,

Cet écrit est laissé pour la postérité par le Conseil de la Fondation de Verdeil.

Par les mots que voici, le Conseil veut exprimer la fierté qui est la sienne de poser symboliquement, en ce jour du 12 novembre 2018, la première pierre de la construction d'une nouvelle école d'enseignement spécialisé, veut exprimer l'espoir qui est le sien que ce bâtiment devienne un autre chez soi à l'école, pour les enfants qui s'y rendront au fil du temps.

Le Conseil émet le vœu que le site d'En Guillermaux, à Payerne, soit pour longtemps un lieu d'accueil où il fait bon vivre, s'intégrer et apprendre !

Pour le Conseil de la Fondation de Verdeil

Marcel David Yersin
Président du Conseil

Payerne, le 12 novembre 2018